
  
 
Ta foi t'a sauvé 
Accueillir Celui qui vient tout nous donner  
jusqu'à son propre Être, gratuitement.  
Il faut être pauvre jusque-là  
pour pouvoir avoir cette folie de croire jusque-là,  
à la mesure du Don de l'Autre et donc à l'infini.  
Une foi qui est 'accueil', 'attente' de tout,  
même et surtout de son propre être,  
i.e. l'Être de l'Autre.  
Pour nous qui savons, l'Autre, c'est Jésus-Christ. 
Journal spirituel  de sœur Marie-Paul 
 

Nous sommes heureuses de vous offrir  
pour ce Noël 2020  
et la nouvelle année 2021 qui s’ouvre,  
cette méditation trouvée  
dans le journal spirituel de notre soeur Marie-Paul.  
 
Dans la précarité dans laquelle la pandémie  
plonge notre petite planète, 
comme chrétien,  
nous croyons que le Seigneur Jésus,  
qui est venu partager notre sort, et 
prendre sur lui nos infirmités, est présent.  
 
Né dans la nuit de Noël,  
Ressuscité dans la nuit du Samedi saint, 
imperceptiblement mais réellement, 
sa VIE se diffuse, doucement, sans bruit ; 
à nous de l’accueillir avec un cœur de pauvre 
et de la transmettre comme cette flamme  
qui brille dans le tombeau de la résurrection  
 
Joyeuses fêtes de Noël, bonne année 2021 
 
Nous vous assurons de notre prière bien fraternelle 
Vos sœurs Bénédictines du Mont des Oliviers, Jérusalem. 
 


